

Ceux-ci, du reste, laissent déjà percer leur inquiétude, à défaut de remords, devant le châtement qui s'approche.

Les rôles sont, à présent, renversés.

Longtemps les alliés, mal préparés à cette lutte gigantesque, durent sulâr le flot envahisseur et se borner à le contenir; mais l'heure du reflux est venue, et maintenant, ce sont leurs vagues puissantes et sans cesse accrues, qui déferlent contre les dignes amineies du germanisme et qui nous préparent, lentement mais sûrement, cette paix des alliés qui, ainsi que l'a dit M. Aristide Briand, ne se conçoit que dans la victoire et par la victoire.

